



Le 5 février 2026

### **Ce carême 2026 est à vous**

Mes très chers Enfants,

Je suis auprès de vous, Je M'occupe de vous, de chacun en particulier et si vous M'êtes fidèles, dévoués, priant et confiants, Je serai auprès de vous très particulièrement en ces temps si mauvais.

Vous êtes certainement informés, par les médias alternatifs plus que par les médias officiels, du scandale sans précédent qui éclabousse le monde entier : l'affaire Epstein. Cette affaire monstrueuse de tortures et de viols, de pédocriminalité, de mauvaises vies et de dégénérescence pourrie, d'argent honteux et pléthorique, est la marque de Lucifer sur le monde actuel et les élites mondiales dans leur ensemble sont touchées. Ce monde pourri sera balayé incessamment et ce que les hommes eux-mêmes ne pourront faire, Je le ferai. Je nettoierai la terre de tout péché, J'éliminerai la pourriture de votre monde actuel et Je rendrai à Ma Création sa beauté première.

Ce temps est proche, très proche, ce n'est plus une question d'années mais de mois, car aucune société ne peut résister à l'amas de pourriture qui empoisonne aujourd'hui la société humaine. La liste des personnes touchées et entraînées par le démon est connue, ces personnes se comptent par milliers et touchent tous les pays, la quasi-totalité de la société politique et économique, et les hommes consciencieux qui mènent les affaires du monde sont peu nombreux à être épargnés ou à l'abri de cette collusion.

Mes enfants, sachez qu'un grand nombre des hommes qui mènent actuellement le monde sont malheureusement des ambitieux, des malhonnêtes, des hommes d'argent et de pouvoir, et ces qualifications ne les mèneront pas au bonheur éternel. Non, bien au contraire, l'argent, l'appât du gain, l'impiété, la perversité, la recherche d'un soi-disant bonheur terrestre issu de l'immoralité et d'amitiés égoïstes ou intéressées, ce bonheur illusoire et malsain d'un temps terrestre, tout cela se transformera dans l'Eternité en la pire calamité qui soit : l'enfer où les peines, la solitude, l'abandon et la cruauté seront au rendez-vous de tous les instants.

Mes enfants, ce déballage d'un monde pervers est un grand scandale mondial mais la justice de votre monde est nécessaire même si elle est loin d'être parfaite, n'étant elle-même pas à l'abri d'intrigues et d'influences néfastes. Devant ces excès, inimaginables à la pensée chrétienne, ne cherchez pas à tout savoir ou à tout comprendre, cherchez Dieu et vous serez sur la voie droite. Ce qui sera connu de la majorité des hommes ne sera qu'un faible reflet de la réalité, ne recherchez donc pas à en savoir plus car le mal doit être ignoré autant qu'une conscience droite et non impliquée le peut. Soyez à Moi, priez et faites pénitence parce que le monde doit se préparer à une rénovation et si votre âme est claire, bonne et aimée de Dieu, vous serez défendus et protégés.

Mon Amour pour vous est immense et Je veux vous sortir de cette glue immorale et perverse. Je veux rendre à la terre sa beauté originelle, sa fraîcheur, sa délicatesse et sa pureté des temps premiers. Les animaux dans le paradis terrestre étaient pacifiques, ils avaient confiance en l'homme qui était leur maître et leur bienfaiteur, les hommes tels



qu'aurait dû rester Adam, auraient été les serviteurs de Dieu, Ses intendants et Ses enfants, prêts pour le Ciel à la fin de leur vie terrestre. Malheureusement, la faiblesse de l'homme l'a poussé dans les griffes de Satan et aujourd'hui, le démon a mis sa main détestable sur la gouvernance du monde et Je suis sur le point de l'en déloger.

Priez, Mes enfants, priez beaucoup, vos prières contrebanceront la fange mondiale, vos prières émouvront le très Saint Cœur de Dieu et Il ne tardera pas. Hâitez par vos supplications la venue de Mon Règne, la terre est si abîmée qu'elle ne survivra pas sans Mon intervention.

Lucifer est odieux, hargneux, détestable, ordurier et ses dépravations ne sont pas acceptables. Priez pour que Je le déloge de son trône infect et que Je reprenne Mes droits sur la terre et sur les hommes qui la peuplent.

Sans Moi, vous ne pouvez rien, sans Moi vous êtes des captifs, avec Moi c'est la renaissance, c'est la beauté, c'est la chaleur de la convivialité, de l'amitié de l'homme pour l'homme, des familles entre elles, de la civilisation de nouveau chrétienne qui crée le beau, l'harmonie, la concorde.

Mes enfants, ce carême 2026 est à vous, faites pénitence et Je vous entendrai, Je vous soulagerai. Béni soit Dieu en Ses Saints et en Ses enfants fidèles.

Au Nom du Père, du Fils, et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

